

Cuba et l'Espagne analysent à La Havane de nouvelles opportunités d'affaires



La Havane, 19 mai, (RHC).- Des chefs d'entreprises espagnols et des autorités cubaines examinent aujourd'hui à La Havane de nouvelles opportunités d'affaires à la suite des facilités créées à Cuba pour le développement des investissements étrangers.

«Les entreprises espagnoles ont d'ores et déjà fait montre de leur intérêt au sujet de projets cubains dans les domaines de l'énergie, de l'infrastructure, des transports, des télécommunications et du bâtiment» signale un communiqué de la Chambre de Commerce de l'Espagne au sujet de la 21e session de la commission du comité pour la coopération entre les entreprises cubaines et espagnoles qui s'est ouverte aujourd'hui à l'hôtel National, à La Havane.

Il y a quelques jours seulement, José Manuel García Margallo, ministre intérimaire espagnol des Affaires étrangères s'est prononcé pour la multiplication des échanges avec Cuba. Il a salué les conditions favorables créées pour les investissements espagnols par les accords mutuels pour la restructuration de la dette cubaine envers l'Espagne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93992-cuba-et-lespagne-analysent-a-la-havane-de-nouvelles-opportunités-daffaires>



Radio Habana Cuba